

Ob Tenor oder Bass singen im



macht Spass!

MÄNNERCHOR  
PFFÄFFIKON AM ETZEL



Die Mitglieder des Männerchors Pfäffikon am Etzel traten als singende Winzer auf.

Bild zvg

# Die singenden Winzer geniessen den goldenen Herbst

Der Männerchor Pfäffikon am Etzel trat am Herbstmarkt Freyebach auf und ist fleissig auf Werbetour um neue Sänger zu gewinnen.

Alljährlich, wenn sich das Laub in den goldigsten Farben zeigt und die zahlreichen Herbstmärkte wieder angesagt sind, trifft man auf die Mannen des Männerchors. Auch am traditionellen Herbstmarkt Freyebach. So am vergangenen Samstag, wo sie mit ihren schmissigen Gesangeinlagen und mit ihrem «Sänger-Stand» wiederum die Herbstmarkt-Besucher begeistern konnten.

Für dieses Jahr liessen sich die Pfäffiker Vokalistinnen etwas ganz

besonderes einfallen. Unter dem Motto «Wein, Gesang und süsse Verführungen» und mit ihrem neu gestalteten Marktstand reihten sie sich augenfällig zu den zahlreichen anderen Marktständen an.

Den Part des Weins nahm dabei der Verkauf des eigenen Chorweins «Des Sängers edler Tropfen» ein, mit den von Chormitgliedern und Designer Serge J. Fontana speziell kreierten Etiketten. Den Chorwein bekam man als «Roten» wie auch als «Weissen». Feine Hüppen, aus der näheren Region, sorgten für die süssen Verführungen und

waren besonders bei den weiblichen Marktbesucherinnen äusserst gefragt.

Abgerundet wurde das Angebot mit dem Auftritt als «Singende Winzer». Dies in origineller Winzer-Montur mit Schürze und Strohhut. Mit den frisch vorgetragenen Weinliedern vermochten die Sänger, unter der Leitung ihres Chorleiters Fabian Bucher, einmal mehr zu überzeugen und die zahlreichen Zuhörerinnen und Zuhörer zu begeistern. Der abschliessende, fetzig vorgetragene «Siloballe Blues» erntete dabei einen besonders starken Applaus.

## Bald Schnupperprobe

Der Männerchor liess es sich nicht nehmen, um an dem vom Wetter begünstigten Herbstmarkt für den nächsten Anlass – im Schlosskeller Pfäffikon – kräftig die Werbetrommel zu schlagen. So lädt der Männerchor Pfäffikon am Etzel am Dienstag, 7. November, um 20.15 Uhr im Zuge der Neusängerwerbung männliche Gesangs- und Weininteressierte zu der aussergewöhnlichen Schnupperprobe «Gesangs- & Wein-Degustation» ein.

Weitere Informationen im Internet unter [www.mcpeffikon.ch](http://www.mcpeffikon.ch). (eing)